
 
Abg. Schenkelberg wies darauf hin, dass die touristischen Angebote im Rhein-Sieg-Kreis sowohl 
in der Infrastruktur wie auch bei der Vermarktung vernetzt werden sollen.  
 
Abg. Hoffmeister ergänzte, dass der Radweg nur durch zwei Gemeinden des Rhein-Sieg-
Kreises führe. Es sollte hier auf interessante Örtlichkeiten im Rhein-Sieg-Kreis hingewiesen 
werden. Die Infrastruktur würde komplett bezahlt, die nachhaltige Unterhaltung obliege den 
Kommunen. Bis Ende 2017 müsse das Projekt abgeschlossen sein. 
 
 


